



An den Bezirksausschuss 10 Moosach z.Hd. Frau Johanna Salzhuber

München, den 30. Juni 2008

Sitzung des BA10 am 28.07.2008, Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema "Geschwindigkeitsüberwachung Allacher Straße"

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die auf der Allacher Straße bestehende Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wird durch geeignete Maßnahmen permanent kontrolliert.

Begründung:

Besonders im Bereich der Auffahrtsrampen zur Bahnüberführung wird die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von der überwiegenden Mehrheit der Kfz teilweise deutlich überschritten (Überschreitungen bis geschätzte 80-90~km/h sind relativ häufig).

Dies führt zu Drängeleien, gefährlichen Bremsmanövern und besonders zu einem für die Anwohner hohen Lärmpegel.

Die Simulation der Reifenabrollgeräusche zeigt, dass der Lärmpegel ab ca. 60 km/h zunehmend stark ansteigt. Daraus folgt, dass die Belästigung der Anwohner bei Einhaltung der geltenden Geschwindigkeitsregelung erheblich gemildert würde.

Weitere positive Effekte der Maßnahme wären geringerer Energieverbrauch und damit verminderte Emissionsbelastung der Atemluft der angrenzenden Wohnbereiche.

Jan Friedenberg (ödp)

Veronika Kahl (ödp)